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PROCES VERBAL DE LA REUNION DU 

CONSEIL D’ECOLE DU  

Mardi 18 MARS 2025 

 

Convocation adressée le  4 mars 2025 par la Directrice de l'école. 
Le Conseil d’école s’est réuni le mardi 18 mars  2025 à 18H, à l’Alliage 
Secrétaire de séance : Mme Brigandat  

Membres de droit présents 
Nom Qualité 

PRESIDENT(E)  

Mme  Wojciechowski Directrice 

EDUCATION NATIONALE  

Mme Heng 
Mme Brigandat 
Mme Formont 
M. Baillot 

Enseignants 
 

IEN  

M. Calleja  - excusé Inspecteur de 
l’éducation nationale 

ELUS  

Madame Debacker      

PARENTS D’ELEVES  

M. Khayat 
M. Beauvais 
Mme Minet 
M. Magnin 

Elus titulaires 
 
 

LE DDEN  

M. Sainson  
 

Membres invités 
Nom Qualité 

Mme François  
Mme Saussac 
 

Manager école 
Directrice du pole 
enfance et citoyenneté 

 

 

 

Inspection de l’Education nationale 

Circonscription de  SAINT PRYVE SAINT MESMIN 

Ecole Maternelle La Cerisaie 

5 classes - Olivet 
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Pour introduction, la Présidente nomme un secrétaire de séance : Mme Brigandat 

Le procès-verbal du conseil d’école de novembre 2024 est approuvé à l’unanimité.  

1. La vie de l’école :  

- Résultats des élections :  

o Nombre d’inscrits : 224 ; nombre de votants : 103 ; nombre de bulletins blancs ou 

nuls : 10 ; nombre de suffrages exprimés : 93 ; Taux de participation : 45,98 % 

o Résultat : 5 sièges pourvus, représentants des parents d’élèves : MM. Khayat , 

Gervreau, Beauvais, Magnin, Lasseur, Mmes Minet et El Hamdaoui Bintouhami . 

- Point sur la rentrée 2024 : 

o Petite baisse des effectifs ce qui induit une moyenne de 25 élèves par classe. 

o Effectif total de l’école : 121 élèves, à ce jour : 

➔ PS : 35 

➔ MS : 39 

➔ GS : 47 

➔ La répartition des élèves dans les classes est à ce jour: 

 -Trois classes de petite et moyenne section ( 10 PS 15 MS   -  12 PS  13 MS  -  13PS             

12MS) et deux classes de grande section de 24 et 23 élèves .  

- Les évaluations nationales : résultats de  Février (mi-CP) : très bons résultats en 

mathématiques mais vigilance au niveau de l’addition, la soustraction et de la résolution de 

problème. En français, très bons résultats aussi, vigilance au niveau de l’écriture de mots, de 

la compréhension des phrases à l’oral et la compréhension des phrases lues 

silencieusement. Le pourcentage échoué est faible mais interpelle et M. Sainson demande 

ce qui est mis en place pour aider  les élèves en difficulté  ? Réponse : L’aide consiste 

essentiellement à une remédiation lors des APC. 

- Prise en charge des élèves par le RASED : il n’y a pas d’intervention effective (pas de prise en 

charge des élèves par du personnel du RASED). La psychologue scolaire, Marie-Anne 

Louchart, intervient dans les classes pour des observations.   Quatre demandes d’aide  ont 

été transmises par les enseignantes au RASED chez les GS et quatre également chez les 

PS/MS. 

 

- Les modalités des APC : ce sont des Activités Pédagogiques Complémentaires assurées  par 

les enseignants de l’école d’une durée de 30 mn, deux fois par semaine . Ces activités 

consistent soit à de la remédiation auprès d’élèves en difficulté, soit à l’animation d’ateliers 

dans un domaine particulier pour tous les élèves d’un niveau déterminé en conseil de cycle 

(atelier de langage, d’expression corporelle) ; ce sont les élèves de MS et de GS qui en 

bénéficient . 

-Question : Y a-t-il des élèves en situation de handicap au sein de l’école ? Réponse : Oui, un 

élève en GS qui est accompagné d’une AESH.                       

- Bilan des comptes de la coopérative scolaire :  

o A ce jour le solde du compte s’élève à 4013 euros. Don des familles cette année : 

2882 euros. 430 euros ont servi à la sortie au cirque Gruss en décembre.  Les 

comptes de la coopérative scolaire peuvent être consultés à tout moment sur 

demande. 
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Les sorties et manifestations qui ont eu lieu ou à venir : 

-piscine pour la 2ème classe de GS (février/mars) 

-sorties à la bibliothèque d’Olivet pour les PS/MS 

-participation au prix des Petites Oreilles (vote dans les classes) des classes de PS/MS 

-participation au prix des Incorruptibles pour les GS 

-les GS vont aller au Musée des Beaux Arts (participation de la mairie pour le transport) 

-la sortie de fin d’année se déroulera le 5 juin au Parc Floral car le thème de l’année était les 

animaux et qu’il y a une petite ferme sur place. Il y aura des animations sur l’alimentation des 

animaux.  

-spectacle de la compagnie Allo Maman Bobo le 28 avril sur le thème des petites bêtes 

-Sortie au parc du Poutyl pour une classe de PS/MS 

-animations pour plusieurs classes auprès de la bibliothèque 

-fête de fin d’année le vendredi 13 juin au sein de l’école 

-les GS vont avoir un cycle vélo 

-chaque fin de période : les GS participent à une rencontre sportive dans le cadre de la liaison 

GS/CP, avec l’aide des CM2 

2. Travaux réalisés et demandes de travaux 

- Demandes d’investissement : étude d’achat de tables pour les classes car elles sont 

vieillissantes . 

- Les enseignantes souhaitent revenir sur l’état de la cour oasis : Elles réitérent leurs 

demandes de suivi d’intervention exposées lors du premier conseil d’école 

concernant : 

- Les arbustes : il faudrait les replanter plus profondément et les faire tailler à un mètre 

comme prévu dans le projet initial. 

- Le Bac à fleurs près des sanitaires : plantations d’arbustes 

- La barre de sol qui est dangereuse (côté clôture des voisins) 

- Les huttes : elles se détériorent ; une hutte a du être enlevée. 

- La corde de la via ferrata est désagrégée, des vis dépassaient.  

- L’Espace de béton de l’entrée principale de l’école : cassé et creusé, il a déjà été 

réparé deux fois  (rentrée 2024 et octobre 2024) mais s’est à nouveau cassé. Le risque 

de chute d’une personne est élevé.  

Mmes  Debacker   et Saussac prennent note des demandes des enseignantes et 

assurent du suivi de ces questions dans les jours à venir.  

 

Les enseignants réitèrent leur demande de salle de maîtres et d’un bloc sanitaire supplémentaire 

pour les enfants. 

 

3. Questions diverses des parents d’élèves : 

 
-Quelles conclusions sur le moment (fin février) de la photographie scolaire  ?  
Les enseignantes en sont satisfaites. 

           Les parents souhaiteraient que la photographie scolaire soit prise  plus tôt (comme les années 
précédentes, fin septembre) afin de connaître les  camarades de classe de leur enfant. 

-Concernant les abords de l’école : Suite à un nouvel incident devant l’école survenu en février : 
un conducteur ébloui par le soleil a failli renverser une mère et son enfant qui traversaient. Au vu 
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de la récurrence des incidents entre piétons et automobilistes sur ce passage piéton, pourrait-on 
repenser les abords de l’école ? 
Réponse : la mairie ne peut pas apporter d’aménagement supplémentaire qui empêcherait ce 
phénomène d’éblouissement. 
-->mettre un panneau d’avertissement ? Traverser à un autre endroit ? 
Les représentants de parents d’élèves demandent à ce que le  problème soit  réétudié par la 
mairie. 
 
-Mme Brigandat continuera-t-elle le remplacement de Mme Pinçant ? Mme Wojciechowski 
communiquera sur la suite du remplacement de Mme Pinçant après le 28 mars (date de fin d’arrêt 
actuel). 
 
-La question de la Prévision des effectifs pour la rentrée 2025 est évoquée : il encore trop tôt pour 
connaitre les chiffres exacts même si l’on sait que la tendance est à la  baisse des effectifs sur 
l’école et sur l’ensemble de la commune  d’Olivet.    

Le conseil d’école est clôturé à 19h42. 

La date du prochain conseil d’école est le mardi 17 juin à 18h. 

Le  18 mars 2025 
 
à  Olivet 
 
La directrice de l'école, présidente de séance, 
 

Mme Wojciechowski Corinne 
 
Signature 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Le secrétaire de séance, 
 
 Mme Brigandat 
 
Signature 

 


